



①



②

除小学校に於いて「岡山市総合防災訓練」が暑い中、開催されました。コロナ禍の訓練らしく、入口では体温測定と手の消毒を行っていました。

グラウンドでは、家の崩壊を想定して人命救助訓練や地震体験、応急手当が行われ、展示テントでは、各団体から8種の展示（①炊き出し展示、②防災機器の展示、③ダービールベット等の作成実演、④ボランティア活動を紹介したパネル展示、



③

⑤防災用品の説明・展示、⑥災害用伝言ダイヤルの体験・展示、⑦給水車の展示、⑧ペケット同行避難訓練）がありました。



④



⑤



⑥



パトロールに出発する参加者

## 防犯パトロールに9人が参加

9月19日(土)に本町・あかね町の役員・有志9人が参

加し防犯パトロールを行いました。

この度も広報車で町民に

戸締まりの徹底とコロナ禍

での犯罪防止を訴えました。

参加者はあかね町・本町

方面とみどり町方面に分かれて町内を回りました。

8月の猛暑ほどではなかつたものの蒸し暑い日でした。

参加された皆さん、ご苦

労様でした。

次回は10月17日(土)、ききよ

う町と編集委員会です。

# 花尻町内新聞

## 南海トラフ地震に備え 岡山市が防災訓練を行う！

発行責任者  
楠木忠司

一部	50円
年間	500円
送料	100円
年間	1,000円

## 陵南コミュニティハウスの清掃に20人が参加！

9月13日(日)、花尻町内会

をはじめ7町内会20人が参

加して午前9時よりコミュニ

ティハウスの清掃を行

ました。

まず、河本コミュニティ

協議会会長より、清掃につ

いて、説明があり、室内

（女性）、室外（男性）に

分かれ、始めました。

外部は主に、草取りや木

の剪定を行いました。

室内は2階の会議室、1

階の和室、調理室、玄関、

トイレ等を手分けしながら

いました。

約1時間で清掃作業は終

わり、草や枯れ葉、木の枝、

に運びました。

ごみはボランティア袋に入

れ、軽トラでゴミステーション

に運びました。



室内の清掃を行う女性の皆様



外部の清掃を行う男性の皆様



巡回から帰り、チョット休憩！



## ◎お宮の清掃と神事のお知らせ

### ☆お宮の清掃

- ◆日 時 10月3日(土) 午前9時~
- ◆場 所 お宮及びお宮周辺
- ◆参加者 町内会役員及び各団体代表者
- ☆お宮の神事
- ◆日 時 10月10日(土) 午前10時
- ◆場 所 お宮
- ◆出席者 宮総代、町内会三役、子ども会代表
- ※拝殿前の広場で行う予定

## ◎笹ヶ瀬川堤防の草刈りと 町内一斉清掃のお知らせ

### ☆堤防の草刈り

- ◆日 時 10月18日(日) 午前8時
- ◆集合場所 野花大橋高架下
- ◆出席者 町内会役員及び有志

### ☆町内一斉清掃

- ◆日 時 10月25日(日) 午前8時
- ◆集合場所 各ブロックごと(詳細はチラシ参照)
- ◆参加者 各世帯一人は参加
- ※今回は出欠点検を行いませんので、各ブロックの土木委員、役員の指示に従って下さい。
- ※用具はそれぞれの場所に準備しています。



元気に体操を行う子ども達

# 子ども会 夏休みにラジオ体操

花尻子ども会では、夏休み最後の一週間8月19日(土)～25日の平日、早朝6時半よ

り、きょう公園にて『夏休みラジオ体操』を行いました。六年生が前に並んでお手本になり、元気一杯体操をしました。ラジオ体操力ードには六年生がシールを貼り、最終日にはお菓子を配りました。

今年はコロナ過の中、いつもより短い夏休みとなりましたが、ラジオ体操で生活リズムを整えて、新学期に向けていいスタートがきました。

【文章 長岡 貞子さん】



(土)、子ども会育成会は今年度2回目の、資源化回収を行いました。

# 花尻子ども会資源回収を行う

10月25日は(日)県知事選挙の投票日です  
棄権をしないで投票に行きましょう!

天候に恵まれた9月19日朝9時より広報車で町民に協力を訴えて回りました。

午前10時前から次々と、直接トラックに積み込み、他の物は空き缶、ダンボール、雑布に分けて置きました。子供達も車や自転車から降ろすのを手伝っていました。

10時40分頃にパッカー車が到着し、早速ダンボーポールを積み込みました。

約1時間で積み込みは終わり、参加者にお茶とジュースが配られました。

暑い中、参加された皆さんを積み込みました。

約1時間で積み込みは終わり、参加者にお茶とジュースが配られました。

暑い中、参加された皆さんを積み込みました。

約1時間で積み込みは終わり、参加者にお茶とジュースが配られました。

暑い中、参加された皆さんを積み込みました。

## 有志で笹ヶ瀬川堤防の草刈り

9月6日(日)午前7時よりみどり町の方を中心に笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行いました。

この堤防の草刈りは町内役員と有志の方が、毎年

5月に行っている笹ヶ瀬川堤防の草刈りがコロナ禍で中止となつたこともあります。見るに見かね、近隣の方が数名で草刈りを行っているものです。

今回も朝から暑い日でしたが、早朝より9人が参加し、主に堤防西法面を約1時間行いました。

【文章 長岡 貞子さん】

また、ご協力いただいた町民の皆様、ありがとうございました。

ん、「苦労様でした。

また、ご協力いただいた町民の皆様、ありがとうございました。



刈った草を片付ける参加者の皆さん



暑い中での草刈りでした



参加された皆さん